



MAESTRIA EN ADMINISTRACION DE SISTEMAS DE LA SALUD

DOCENTE:

M.A.S.S. ROCÍO GUADALUPE AGUILAR AVENDAÑO

ALUMNA:

L.E. ALEJANDRA GABRIELA LOPEZ PEREZ.

MATERIA:

ADMINISTRACION FINANCIERA EN LOS SISTEMAS DE SALUD

TRABAJO:

ENSAYO

UNIDAD I

ANÁLISIS Y PLANEACIÓN FINANCIERA.

FECHA: 05/06/2020.

INTRODUCCIÓN

En el país se tiene como objetivo mantener la estabilidad de las finanzas públicas, basándose en la eficiencia recaudatoria, la contención del gasto público y el orden del presupuesto, pero a pesar de esto hay un desequilibrio muy grande entre las fuentes de financiamiento del gasto público, marcado por el aumento de la deuda pública que se ha procurado pero no se ha logrado reducir en los últimos años, el país cuenta con cuatro fuentes básicas para el financiamiento del gasto público que son ingresos provenientes del cobro de impuestos, ingresos extraordinarios por la colocación de deuda interna y externa, los ingresos por la venta de bienes, servicios y la emisión monetaria, de dichas fuentes de financiamiento, el cobro de impuestos es considerada la más utilizada la de mayor importancia, ya que todos y cada uno de los ciudadanos tenemos la obligación y responsabilidad de contribuir a financiar los gastos del país. La administración financiera en cualquier empresa es factor clave para la sobrevivencia y es el cuidado de los ingresos financieros es la que dotará de las estrategias adecuadas de inversión así como de financiamiento; y sin un adecuado control financiero, la empresa no tendrá liquidez, perderá rentabilidad, no podrá invertir, al igual no podrá llevar a cabo sus demás funciones operativas y por consiguiente, será incapaz de mantenerse operando en un mercado con una economía incierta y riesgosa.

ANÁLISIS Y PLANEACIÓN FINANCIERA

Dentro de una empresa las organizaciones tienen que ser redituables, sustentables y competitiva, para lograr esto se debe tener una buena administración los recursos financieros son de los más importantes dentro de una organización, por ello es necesario usar este recurso de forma adecuada para aprovecharlo de la mejor manera posible en las inversiones que se realizan en una empresa u organización viendo desde mi punto de vista la administración financiera es la responsable de planear, organizar, dirigir y controlar los recursos económicos de una empresa, es fácil apreciar la importancia de su labor sobre las operaciones de la empresa. En una empresa dependiente de salud en cada servicio, existe una red asistencial de salud, constituida por el conjunto de establecimientos asistenciales públicos que forman parte del servicio, los establecimientos municipales de atención primaria de salud de su territorio y los demás establecimientos públicos o privados que mantengan convenios con este servicio respectivo para ejecutar acciones de salud, los cuales deberán colaborar y complementarse entre sí para resolver de manera efectiva las necesidades de salud de la población.

En finanzas y contabilidad el área contable es aquella que trabaja con datos concretos, ya sea información legal como son los contratos, impuestos, declaraciones o la administrativa donde se realizan análisis de reportes financieros, estudio comparativo de reportes y de la financiera, como aquella que asimila, traduce y aprovecha información que son las predicciones y tendencias de mercado, modelos de inversión, la contabilidad es un sistema de información formal, un instrumento con una serie de objetivos la principal utilidad de la contabilidad financiera sería como método de comunicación y la información contable es aportada en un momento dado por los resultados obtenidos durante un período de tiempo y esta resulta de utilidad a sus usuarios en la toma de decisiones, tanto para el control de la gestión que se haya hecho como para las estimaciones de los resultados futuros, dotando a tales decisiones de coherencia y eficiencia; así los costos fijos que son aquellos costos comprometidos, programados o planeados que se incurren para proveer y mantener la capacidad de producción y venta de la empresa; este costo en un periodo de tiempo dado y a la duración de la actividad no cambia en total, en cuanto a los costos variables la base sobre la que se reducen los precios es siempre más grande que la base para incrementar los costos que varían en forma proporcional de acuerdo al nivel de producción o actividad de la empresa.

El éxito de un administrador en una organización no está enteramente relacionado con sus conocimientos académicos, eso es un aspecto muy importante sin embargo el administrador

debe tener ciertas características de personalidad, de conocimiento tecnológico de administración, para llevar a cabo de manera eficiente la administración y debe tener un perfil adecuado para así adecuarse a las responsabilidades del administrador financiero. La integración del proceso administrativo permite distribuir el trabajo entre los miembros del grupo, para establecer y reconocer las relaciones necesarias que permitan desempeñar los objetivos que se han fijado a través del proceso organizativo se formulan una serie de reglas y estándares de comportamiento que deberán ser seguidos por cada uno de los empleados, en la consecución de dichos objetivos específicos. Un proceso administrativo se da como un flujo continuo y conectado de actividades de planeación, dirección y control, establecidas para lograr el aprovechamiento del recurso humano, técnico, material o de cualquier otro, con los que cuenta la organización para desempeñarse de manera efectiva, este conjunto de actividades, está regido por ciertas reglas o políticas empresariales cuya finalidad es reforzar la eficiencia en el uso de dichos recursos. Los presupuestos tienen que convertirse en insumos para generar actividades de promoción, prevención, atención y rehabilitación médica en las unidades del sector salud; la eficacia del gasto con respecto a la salud depende en gran medida que se logren las combinaciones necesarias de personal de salud, insumos, equipo e instalaciones para lo que necesita la población aunque muy comúnmente nos encontramos en casos donde el personal médico trabaja sin insumos o equipo para resolver los problemas de los pacientes.

Los pronósticos financieros son predicciones de futuro del comportamiento de las empresas, normalmente a nivel de ingresos por ventas o ganancias y se pueden realizar pronósticos a corto medio o largo plazo en el caso que se realizasen determinadas inversiones o cambios importantes de logística o producción y son predicciones, no hechos ciertos, pero son una forma muy efectiva de preparar a una empresa ante determinadas contingencias e imprevistos. También se puede ayudar mediante el apalancamiento ya que es la relación entre capital propio y el crédito invertido en una operación financiera; Considerando el apalancamiento financiero como una habilidad para utilizar el costo por el interés financiero para maximizar utilidades netas por efecto de los cambios en las utilidades de operación de una empresa. En el análisis del punto de equilibrio estos análisis son de gran utilidad ya que permiten anticipar cómo se comportará financieramente la empresa ante distintos posibles escenarios de nivel de actividad y son especialmente interesantes en el lanzamiento de nuevos proyectos y en empresas de nueva creación, ya que nos permiten identificar cuál es el nivel de actividad comercial requerido para llevar el proyecto o la nueva empresa a un equilibrio financiero entre ingresos y gastos con el nivel de rentabilidad económica.

CONCLUSIONES

El financiamiento de la salud en México presenta evidencias y tendencias con diferencias significativas a nivel regional, estatal, o local por parte de los principales aportadores al financiamiento de la salud en el país que son el gobierno federal, gobierno estatal; en relación a los aspectos relacionados con el comportamiento de los principales indicadores del financiamiento del sistema de salud entre los principales subsistemas, así como con los aspectos relacionados con el comportamiento de los diferentes montos de financiamiento y la estructura de gasto en salud por tipo de fuente de financiamiento, la reforma del sector salud, resulta en una efectividad muy variable, dependiendo del estado en cuestión y en efecto hay estados donde los incrementos en los montos financieros son mas importantes que en otros. La administración financiera es de suma importancia para la sobrevivencia de las empresas porque permite analizar, diagnosticar y sobre todo, tomar las decisiones de inversión y financiamiento adecuados que permitan mejorar el arranque, desarrollo y desempeño de esta, todo se presenta y analiza mediante estados financieros, como el balance de resultados que muestra el resultado de la operatividad de la empresa, la utilidad, las perdidas, los excedentes, el balance general por medio del cual se resume y muestra la real situación financiera de determinada empresa, el estado de pérdidas y ganancias, el estado de flujo de efectivo, entre otros balances que se suelen llevar administrativamente.

BIBLIOGRAFÍA

- ROBLES ROMÁN, CARLOS LUIS, FUNDAMENTOS DE ADMINISTRACIÓN FINANCIERA, RED TERCER MILENIO, MÉXICO, 2012.
- FUNDAMENTOS DE ADMINISTRACIÓN FINANCIERA VOL. I Y II: S.A.
- GITMAN LAWRENCE, J., FUNDAMENTOS DE ADMINISTRACIÓN FINANCIERA. VOL. I Y II. MES
- HONGREN, C., CONTABILIDAD FINANCIERA. MES. TOMO I. PÁG. 523.
- MARTÍNEZ, JUAN ANTONIO. CONFERENCIA SOBRE EL ANÁLISIS ECONÓMICO FINANCIERO. DIPLOMADO EN FINANZAS. MÉXICO: HORIZONTES SA. 1996. P. 5.
- MEIGS & MEIGS. CONTABILIDAD LA BASE PARA DECISIONES GERENCIALES. PÁG. 53.WESTON, FRED. FUNDAMENTOS DE ADMINISTRACIÓN FINANCIERA, 10MA EDICIÓN. EDITADO POR EL MES. PÁG. 45.
- BERK, JONATHAN DEMARZO, PETER. (2009). FINANZAS CORPORATIVAS. PEARSON.
- DUMRAUF, GUILLERMO L. (2009). FINANZAS CORPORATIVAS. ALFAOMEGA.
- ROSS, STEPHEN A WESTERFIELD, RANDOLPH W. JORDÁN BRADFORD D. (2012). FUNDAMENTOS DE FINANZAS CORPORATIVAS. MC GRAW HILL.
- DREMAN DAVID. (2012) NUEVAS TENDENCIAS EN FINANZAS CORPORATIVAS. BRESCA
- DENIZ MAYOR, JOSE JUAN. (2013). FINANZAS CORPORATIVAS. DELTA.
- MEYERS BREALY. (2015). PRINCIPIOS DE FINANZAS CORPORATIVAS. MC GRAW HILL.
- PROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA FEDERACIÓN PARA EL EJERCICIO FISCAL 2020.